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第４回 羽生市立学校適正規模審議会 

 

会 議 録 

日 時 
令和２年９月２５日（金）  

午前１０時（会議終了：午前１１時３０分） 

場 所 羽生市役所２０１会議室 

委 員 出 欠 

【出 席】   

佐藤会長、藤間副会長、福島委員、駒澤委員、田沼委員、松本委員、

中島委員、山本委員、木村委員、蓮見委員、島田委員、福田委員、

櫻井委員、立花委員 

【欠 席】   

鳥海委員 

事 務 局 等 
川島学校教育部長、須永教育総務課長、大久保学校教育課長、 

横山教育総務課長補佐 

会議の内容 

１ 開会 

２ 会長あいさつ 

３ 議事 

（１）基本方針(案)について（非公開） 

（２）その他 

４ 閉会 

会 議 録 

1 開会 

 

 

 

 

2 会長あいさつ 

 

 

3 議事 

 

 

(1)基本方針(案)

について 

司 会 

 

 

 

 

佐藤会長 

 

 

佐藤会長 

 

 

 

 

第 4回羽生市立学校適正規模審議会を開会。 

本日の議事の内(1)については、未確定の意思決定

情報を含むため、非公開とする。 

 

 

＜会長あいさつ＞ 

 

 

議事(1)については、会議を非公開とする。 

 

 

＜会議非公開＞ 
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(2)その他 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

5 閉会 

 

佐藤会長 

 

 

 

事務局 

(教育総務課長) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

佐藤会長 

 

 

 

 

司 会 

 

 

 

藤間副会長 

 

 これより、会議を公開する。 

 議事(2)について、事務局から説明を求めた。 

 

 

事務局としては、次回の第 5回会議で、審議会の

案として基本方針案を形にしたいと考えている。 

 基本方針案 1、2の資料については、今後も審議を

行うため、マル秘とさせていただきたい。審議会委

員には、基本方針案の作成について市民を代表して

審議していただいているので、まずは審議会の中で

案を形にして、それを事務局が市の内部、議会、自

治会、校長会、ＰＴＡなど関係者に説明し、その後、

地区ごとに説明会を開催するという流れにしたいと

考えている。 

 

 

 事務局の説明に対し、意見、質問を求めた。 

 

＜特になし＞ 

 

 

次回の審議会は令和 2年 10月 23日（金） 午後

1時 30分から市役所 301会議室で開催する。 

 

 

＜閉会のことば＞ 

 

 第 4回羽生市立学校適正規模審議会を閉会。 

【配付資料】 

資料１   小中学校校舎に収容可能な学級数 

資料２－１ 通学距離(小学校) 

資料２－２ 通学距離(中学校) 

参考資料１ 羽生市立小・中学校施設配置図・平面図 

参考資料２ 公立小学校・中学校の適正規模・適正配置に関する手引 

 


